

希望の子

【脊振を愛し 進んで学ぶ たくましい子どもの育成】

令和2年度
神埼市立脊振小学校
第8号 7月31日
文責：校長 小池 充

平和集会



7月10日(金)に予定していた平和集会でしたが、大雨のため休校となり1週間後の17日(金)に実施しました。今年は、新型コロナウイルス感染予防のため、低・中・高学年に分かれて、お話会のみなさんに、今西祐行作の「すみれ島」という本の読み聞かせをしていただきました。写真は、読み聞かせの後に高学年に向け零戦について説明をされているところです。このように、学年に合わせて平和についての思いを伝えていただきました。

みなさんは、平和とは、何だと思えますか？この答えは、人それぞれではないかと思えます。私は、子ども達に「単に戦争がないというばかりが平和ではないこと」や「平和は、努力なしに訪れるものではなく自分たちで作っていくものであること」を伝えました。

昨年、長崎への修学旅行で原爆のことを子ども達に話して下さった田中安次郎さんは「平和は、当たり前前の毎日が明日も続くこと」と言われました。その時は、なるほどなと思いましたが、現在のように新型コロナの感染拡大や大雨による各地の被害のことを考えると言われた言葉がずっと胸に響きます。

子ども達も、一人一人が読み聞かせを聞きながら、自分にとっての平和とは何かについて自分の言葉で考え、そのために何が出来るかまで考えて、どんな些細なことでもいいので意識して実行して欲しいと思います。夏休みは、平和について考える良い機会でもあります。是非、ご家庭でも平和について子ども達と話をしていただければと思います。

げんきタイム

7月2日(木)の朝の時間に「げんきタイム」を実施しました。今年は、昨年度の反省からこの時間をしっかり確保することとしています。

本校の校訓でもある石の門の教えに「体の丈夫なたくましい子」とあります。確かに休み時間などに外で元気に遊んでいる子はよく見かけますが、全体的に遊びの時間が少ないと感じます。また、バス通学の子どもも多く、日常的に運動する時間が少ないと思います。

そこで、「げんきタイム」です。今回は、体育室で、学年別に分かれてのフリースロー大会でした。もちろん、学年により小さなボールを使ったりラグビーボールを使ったりとハンデをつけました。優勝は、僅差で1年生。朝の楽しい時間を過ごすことができました。



【夏休み中の行事予定】

- 8月1日(土) 育友会廃品回収
 - 3日(月)~6日(木) 個人懇談
 - 5日(水) ドリームパーク
 - 8日(土)~17日(月) 学校閉庁
 - 22日(土) 親子ふれあい除草作業
(雨天の場合は、翌日に延期)
 - 25日(火) 2学期始業式(全校5時間授業)
 - 26日(水) ドリームパーク
- 中止になった行事
- サマースクール(3~5年)
 - 緑の少年団交流大会(不参加)
 - 自衛隊脊振分屯基地見学(6年)
- ・10月に予定されていた「美しい日本語暗唱・朗読大会」も中止となりました。
- ※学校閉庁のときの緊急な連絡は神埼市教育委員会(44-2384)へお願いします。その後、管理職へ伝わるようになっていきます。